世体には手校だより

令和6年9月20日(金) 伊賀市立成和西小学校 No. 14 伊賀市大内624番地

http://www.iga.ed.jp/seiwanishi-e/

「5年生稲刈り体験学習」

9月5日(木)、大野木環境保全会の皆様にご支援いただき、5年生が稲刈り体験学習をしました。5月に自分たちが植えた苗が4か月たち、稲の穂が豊かに実りました。子どもたちは、保全会の方に教えていただきながら、のこぎり鎌を使って一株ずつ手でつかんで、ていねいに刈り取りました。 慣れてくると、スムーズに稲刈りができるようになりました。また、最後にコンバインで稲を刈り取るところも見せてもらいました。







ひなんくんれん じしんそうてい 避難訓練(地震想定)

9月6日(金)、地震を想定した全校避難訓練を行いました。「お・は・し・も」の約束をしっかり守り、全員素早く はいれば、ないど ひなん 真剣な態度で避難しました。また、9月24日(火)には、県教育委員会から講師の先生に来ていただいて、全校 じどう ぼうさいがくしゅう おこな よてい 児童で防災学習を行う予定です。夏休み中には、「南海トラフ地震臨時情報」の「巨大地震注意」が初めて出されました。今後も引き続き避難訓練をはじめ、防災教育や安全指導に取り組んでいきます。







3年生校外学習

9月11日(水)に3年生がマックスバリュ上野店へ校外学習に出かけました。店内の見学では、食料品・家庭 ようひんう 用品売り場など、どのような品物が、どこに並べられているのか、また、店内につり下げられている看板や店内放送 など、お客さんが買いやすくするための工夫などに着目しながら見学しました。







4年生ユニバーサルデザインについての体験学習

9月10日(火)、「ユニバーサルデザイン久居」から講師の方に来ていただいて、4年生が、ユニバーサルデザインや、だれもが住みやすいまちづくりについて学習しました。はじめに点字ブロックの種類や草いすの使い方などについて説明を聞きました。次に実際に草いすに乗ったり、押してみたりしました。特に段差のあるところでは、乗っている人が怖い思いをしないように気をつけることを学びました。また、曽の不自由な方が助けを求めているときの介助や支援の方法について学びました。最後に点字の仕組みを聞いたり、身の回りにある点字がついた物(マヨネーズとケチャップの違いなど)を見せてもらったりして、ユニバーサルデザインについて考えました。







ぜん こう 全 校 さくら 集 会

9月11日(水)に「さくら集会」をしました。6年生児童から、今年の運動会のテーマ発表がありました。今年の運動会のテーマは、「全員が全力で輝く運動会 ~自分なりのベストをつくせ~」です。6年生が時間をかけて、しっかり相談して決めました。次にチームごとに集まり、色別チーム目標と各自の運動会のめあてを発表しました。どの子からも、運動会をしっかりがんばろうという気持ちが伝わってきました。各チームの6年生のリーダーシップのもと、メンバーが気持ちを一つにして、運動会をがんばってほしいと思います。

さいご こうきじどうかいゃくいん はっぴょう 最後に後期児童会役員の発表がありました。みんなで協力して、楽しい児童会活動にしていきましょう。







